

Der Bericht des Abg. Köhler ist der Niederschrift in zusammengefasster Form als **Anlage 8** beigelegt. Dem Bericht ist ferner eine Übersicht über die Neustrukturierung der Deutschen Sektion des RGRE angehängt.

Der Landrat dankte Abg. Köhler für die Wahrnehmung seiner Funktionen im Präsidium und Hauptausschuss des RGRE und für sein Engagement. Es bleibe zu hoffen, dass sich die Kommunen auf europäischer Ebene positionieren. Die Kommunen in anderen europäischen Ländern könnten bisher leider trotz des großen Engagements nicht den Stellenwert einnehmen, wie dies bei den Kommunen in Deutschland der Fall sei; hierzu mangle es an den entsprechenden verfassungsrechtlichen Grundlagen.

Der Landrat machte die Mitglieder des Kreisausschusses unter Bezug auf das Engagement des Kreises in Kambodscha auf die Ausstellung in der Bundeskunsthalle aufmerksam, die am 14.12.2006 um 15 Uhr im Beisein seiner königlichen Hoheit Sihamoni und des Bundespräsidenten eröffnet werde. Eine Teilnahme an der Eröffnung sei auf Grund der Sitzung des Kreistages leider nicht möglich; jedoch lohne sich ein Besuch dieser Ausstellung.